



Nombre del alumno: Ivan Aguilar Mendoza

Nombre del profesor: Dulce López

Licenciatura: Medicina Humana

Materia: Psicología Médica

**Nombre del trabajo: Resumen De Las Teorías
Persono lógicas De Los Rasgos**

PASIÓN POR EDUCAR

San Cristóbal De Las Casa, Chiapas a 26 de septiembre de 2020.

A lo largo del tiempo hemos realizado estudios y análisis sobre cada aspecto de la personalidad, con la finalidad de hallar los factores que originan o estructuran a la personalidad de cada persona, entre éstas se encuentra la capacidad de adaptarse de la misma, la manera en que se organiza para su desarrollo, pero en ésta teoría solo se hace análisis a las personas que tienen problemas al integrarse a la sociedad y ver su reacción. Otro factor a considerar son las emociones, ésta es una parte del desarrollo de la personalidad. El carácter, otro factor clave, de ésta se basa la expresión de nuestras emociones, pues ésta se hereda y se va adecuando con base a nuestras experiencias, o de otras personas pero no es posible definir la personalidad de otra persona puesto que solo serán suposiciones, no podemos definir la personalidad de alguien más solo con ver sus actitudes, entonces solo será el concepto que tenemos de la personalidad de esa persona.

La estimulación, forma parte de lo que viene a ser la conducta o básicamente una parte de su personalidad, puesto que cada persona tiene diferentes propósitos, es decir nos impulsan miles de cosas.

Los rasgos personales, entre los rasgos que conforman la personalidad se encuentra la manera en que cada persona se ambienta a su entorno, fundamentado con sus experiencias, en pocas palabras cada persona tiene la manera de adaptarse diferente aunque hayan pasado por historias muy parecidas o iguales, no determina que la persona tenga la misma ideología y conducta que la otra; el estudio de los rasgos es simplemente muy complejo y abarca temas como son las experiencias de cualquier situación, el lenguaje de cada uno y su forma de adaptarse, aunque no son los únicos rasgos que conforman la personalidad, entre los que faltan son los valores, esto también es fundamental ante la relación de la forma de pensar y actuar, los seres vivos imitamos y aprendemos diversas acciones o pensamientos conforme vamos creciendo, los valores consisten en valores teóricos, religiosos, económicos, sociales, políticos y hasta estéticos.

Entre los estudios que se hacían para determinar la personalidad conforme a nuestros rasgos se implementaron diversas tecnologías o técnicas como lo son las estadísticas o los estudios mediante computadores los cuales adjuntaban los diferentes datos como son los factores o experiencia para determinar su personalidad, ante esto surgió la preocupación de que una computadora no puede hacer el mismo estudio que hace un humano en cuanto a definir nuestra personalidad, se puede asemejar pero no es precisa.

Los rasgos de personalidad se definen en 3 tipos: "Rasgos Centrales, Rasgos Cardinales Y Rasgos Secundarios". Los rasgos centrales son los principales en afectar nuestra forma de actuar o la forma de ser, nuestra confianza a la hora de actuar. Rasgo Cardinal, este afecta principalmente a nuestros actos, la emoción a la hora de realizar cualquier actividad, la actitud principalmente. Rasgo secundario, éstos afectan en cierta parte los otros 2 rasgos pero no determinan la personalidad en si, son como actitudes secundarias.

Conclusión: todos los rasgos son importantes para definir nuestra personalidad o nuestro auto funcionamiento, los rasgos heredados como es el carácter y las experiencias vividas, éstas definen nuestra personalidad y se efectúan durante nuestras acciones o pensamientos, no hay rasgo más importante que otro, es decir se complementan entre ellos. Todo esto tiene como importancia analizar cada factor y las diferentes personalidades, características o clasificar conforme todas las bases.